
Distrito de Mejora de Negocios de Peekskill 

Actas de la Reunión de la Junta Directiva 

Martes, 3 de Agosto de 2021 @ 6pm
Vía ZOOM

Presente: Presidente Brian Fassett, Director Ejecutivo Bill Powers, Miembros de la Junta Drew 
Claxton, Frank Vásquez, La vicepresidenta Cynthia Del Rosario, los Miembros de la Junta Vanessa 
Agudelo, Ivy Fairchild, Larry D'Amico y Monique Michaels se unieron a la reunión en progreso. 
Ausente:  Secretario LaFern Joseph, Tesorero Matt Alexander, Matt Rudikoff.

Llamada al Orden de la Reunión de la Junta Directiva del 3 de Agosto de 2021 – El Pres. Fassett 
llamó a la reunión de zoom al orden a las 6:02 pm.

Comentario de los Miembros de BID –  

 Mary Foster, miembro del BID, preguntó si la colocación planificada de los bolardos para Bank 
Street representaba una nueva preocupación de seguridad o si podría usarse para los 
restaurantes de Bank Street.  El Dir. Ejecutivo Powers declaró que había habido planes para 
agregar los bolardos a Bank Street para el mercado de agricultores y el mercado de pulgas 
durante algún tiempo, lo que fue iniciado por el jefe de policía. 

Informe del Director Ejecutivo – Bill Powers

 Actualización del Mercado de Pulgas – El Dir. Ejecutivo Powers anunció que el mercado de pulgas
comenzó el Domingo 1 de Agosto; quedaban unos 10 espacios por llenar, pero esperamos 
llenarlos este fin de semana; las solicitudes están en nuestro sitio web en Inglés y Español. Hubo 
una buena multitud el Domingo y todos estaban felices de tener el mercado de pulgas de vuelta. 

 Actualización del Mercado de Agricultores – El Dir. Ejecutivo Powers señaló que los vendedores 
agrícolas están vendiendo todo temprano y que ha habido grandes multitudes. Todo va bien.

  Actualización de Brightr Travel – Comunicado de prensa que promociona la aplicación está 
programado para salir la próxima semana. El miembro de la junta Vásquez hará un video de 
capacitación para el BID y Brightr sobre cómo tomar posesión de una lista de negocios. 

 Excursiones de Arte Público – El Director Ejecutivo Powers señaló que está trabajando con dos 
voluntarios a través de la oficina del administrador de la ciudad, un fotógrafo y un escritor, para 
recopilar información sobre todo el arte público en el centro de la ciudad para que pueda 
agregarse a la aplicación Brightr Travel como un recorrido de arte público autoguiado. Con la 
esperanza de que se lance para el fin de semana del Día del Trabajo. 

 Renovación de BID – La audiencia pública para la renovación está programada para el Lunes 23 
de Agosto de 2021 a las 7:30 pm en el Ayuntamiento. El BID envió una tarjeta postal a los 
propietarios y negocios del BID alertándolos e invitándolos a asistir a la audiencia pública. 

 Oficina BID – La oficina BID se trasladó de arriba de Peekskill Coffee House a 1010 Park Street, 
segundo piso. El nuevo propietario del BID fue lo suficientemente amable como para reducir el 



alquiler de $ 500 a $ 300 por mes. El Dir. Ejecutivo Powers planea entrar y establecer y organizar 
la oficina. 

Miembro de la Junta Del Rosario y miembro de la Junta Ivy Fairchild se unieron a la convocatoria. 
Festival de la Cosecha –  

 El Vicepresidente Del Rosario declaró que el comité del Festival de la Cosecha se reunió desde la 
última reunión de la Junta y que el miembro de la Junta Fairchild creó las solicitudes de 
proveedores y los formularios de patrocinio para el Festival de la Cosecha. Los documentos se 
enviaron al comité para su revisión y cambios. Necesidad de finalizar las tarifas de los 
proveedores, pera seguir adelante. Necesita aprobación para el presupuesto presentado. Todos 
los documentos (para la solicitud de permiso) se han presentado a la ciudad de Peekskill. 

 Moción hecha por el miembro de la Junta Claxton, secundada por el miembro de la Junta 
Fairchild, para aprobar hasta $ 27,000 en gastos para el Festival de la Cosecha como se describe 
en el presupuesto presentado, todo a favor. 

 El Pres. Fassett pidió que las tarifas de los proveedores se mantengan iguales a las de 2019 y que 
el BID desarrolle un plan de contingencia COVID en caso de que tengamos que modificar o 
cancelar.

Pres. Fassett anunció que ahora hay quórum presente con el miembro de la Junta Agudelo 
uniéndose a la convocatoria.

La miembro de la junta Monique Michaels también se unió a la convocatoria. 

Solicitud de Aprobación de las Actas de la Reunión del 8 de Junio de 2021 y del 10 de Julio de 2021 

 Moción del Vice Pres. Del Rosario y secundada por el miembro de la Junta Claxton para aprobar 
las Actas de la Reunión del 8 de Junio de 2021 y el 10 de Julio de 2021, todos a favor. Solicitud de
financiación para bolardos en Bank Street – 

 Para mejorar la seguridad de los que asisten al Mercado de Pulgas y Agricultores, el Pres. Fassett 
señaló que el BID está considerando dos tipos diferentes de bolardos, uno es como un 
portabicicletas, otro es más un bolardo de acero que son como los de Division Street, que son 
muy difíciles de instalar todo el tiempo. La ciudad y el BID dividirían el costo 50-50. 

El miembro de la Junta D'Amico se unió a la convocatoria.

 Después de la discusión general, la junta se inclinó por comprar los bolardos de portabicicletas, 
ya que alentaría que las bicicletas a ser montadas al mercado, y son más fáciles de instalar. El 
personal de ETR supervisará y coordinará la instalación y desinstalación con la ayuda de la familia
Wengerd.

   La división le costaría al BID $ 10,370 para los portabicicletas y los de acero costarían un poco 
más de $ 11,000.  La moción fue hecha por la Vice Pres. Del Rosario, secundado por el miembro 
de la Junta Claxton, para contribuir con hasta $ 10,500 para comprar los bolardos de 
portabicicletas en cooperación con la ciudad. Todos a favor. 



Arte Temporal – 

 El Miembro de la Junta D'Amico declaró que Wilfredo Morel tiene una escultura de acero 
ubicada al lado del Centro de Salud que recomienda trasladar al antiguo sitio de la Estatua de 
Harriet Tubman. 

 Se llama el Árbol de la Vida y tiene un buen tamaño. 

 El Pres. Fassett le pidió al miembro de la Junta D'Amico que lo ayudara a armar un 
buscapersonas para presentar al Concejo Municipal sobre la estatua, ya que la ciudad tendría 
que aprobar la colocación en la propiedad de la ciudad. 

 Fassett recordó a la junta que el antiguo sitio de la estatua de Tubman debería ser un espacio de 
exhibición temporal y rotativo hasta que haya una estatua permanente en su lugar. 

 Miembro de la Junta Monique Michaels, sugirió que el BID comience a planificar nuevas obras de
arte rotativas en ese lugar para 2022, ya que muchos artistas han tenido dificultades para 
encontrar trabajo durante la pandemia. 

 Pres. Fassett le pidió al miembro de la Junta Michaels que encabezara el proyecto de tener obras 
de arte rotativas en el espacio, siempre y cuando sea lo suficientemente grande como para llenar
el espacio en una base de 3, 4 o 6 meses para 2022. 

 El Miembro de la Junta Michaels acordó armar una propuesta para proporcionar a los artistas un 
estipendio para que la junta lo revise en la próxima reunión. 

 El Miembro de la Junta D'Amico declaró que hay algunos artistas que ya tienen piezas existentes 
que pueden ser buenas para ese lugar. 

Evento de Oz Land / Solicitud de Financiamiento - 

 Scarlett Antonia declaró que está avanzando con su evento Oz Land y espera convertirlo en un 
evento anual.  

 Se ha reunido con el Director Ejecutivo Bill Powers sobre la financiación y sus planes. 

 Ella planea cerrar Division Street para parte del evento, habrá una actuación de Paramount, el 
Elks Club está organizando una proyección de la película El Mago de Oz, y planea organizar 
actuaciones en el Artist Spot. 

 Hay tarifas de la ciudad asociadas con el cierre de la calle y la ciudad está trabajando con ella 
para mantener los costos bajos. Ella estima que las tarifas de la ciudad serán de alrededor de $ 
1,000. Le gustaría que el BID cubriera este gasto y tal vez algunos fondos adicionales para el 
entretenimiento. 

 Antonia declaró que sus gastos totales se han reducido a alrededor de $ 12,000 para el evento y 
que ha recaudado alrededor de $ 6,000 en ingresos hasta el momento. 

 Después de la discusión, el miembro de la Junta Claxton hizo una moción para que el BID pague 
las tarifas y servicios de la ciudad hasta $ 1,000 y considere financiar algo de entretenimiento o 
algunas de las tarifas asociadas con el Paramount en una reunión posterior, secundada por el 
miembro de la Junta Michaels, todo a favor.



 Antonia agradeció a la junta por su apoyo.  

Prohibición de Fumar en Eventos Públicos - Solicitud de Opinión, Administrador de la Ciudad 

 El Dir. Ejecutivo Powers transmitió una solicitud del administrador de la ciudad con respecto a 
la prohibición de fumar en eventos como el Festival de la Cosecha, que se celebra en las calles 
propiedad de la ciudad.

 Después de mucha discusión, el consenso general de la junta fue que podría haber una 
prohibición de fumar en tales eventos, pero que la ciudad puede permitir un lugar designado 
dentro del evento o adyacente a tales eventos para fumar. 

 El Dir. Ejecutivo Powers transmitirá la posición de la junta al Administrador de la Ciudad. 

Revisión del Informe del Director Ejecutivo 

 El Presidente Fassett preguntó a cualquier miembro de la Junta si quería que el Dir. Ejecutivo 
Powers revisara alguna parte del informe de su Reporte de Director Ejecutivo que se dio antes, 
antes de un quórum. 

 El miembro de la Junta Agudelo pidió revisar lo que está sucediendo con la renovación del BID. El
Sr. Powers reiteró que hay una audiencia pública sobre la renovación del BID el Lunes 23 de 
Agosto de 2021 a las 7:30 pm en el Ayuntamiento y que el BID había enviado una tarjeta postal 
alertando a los miembros del BID sobre la audiencia.  Además, todos los documentos de 
renovación se publicaron en el sitio web del BID y la audiencia pública se notó en el calendario 
del BID. 

 El miembro de la Junta Agudelo también preguntó sobre el estado de los cambios a las Leyes del 
BID. Dir. Powers señaló que la recomendación del Consejo de la Corporación de la ciudad era 
renovar el BID bajo las Leyes Existentes y hacer que el BID volviera con los estatutos revisados en
una fecha posterior para su revisión por el Concejo. 

  Miembro de la Junta, Agudelo hizo una pregunta adicional, pero fue difícil escucharla. El Sr. 
Powers declaró que pensaba que el BID se renovaría con las Leyes Existentes, luego la junta del 
BID revisaría y votaría los cambios en los estatutos en una fecha posterior después de que se 
renovara el BID y que los nuevos estatutos se enviarían al Concejo Municipal. Esa fue la 
recomendación hecha por el Consejo de la Corporación de la ciudad debido a la apretada línea 
de tiempo. 

Comentario de los Miembros de BID -

 El Pres. Fassett abrió la reunión para que los miembros del BID comentaran públicamente.

 El Sr. D'Amico notificó a la junta que los PAA Open Studios están programados para el 16 y 17 
de octubre y han asegurado el Elks Club para artistas que no tienen estudios de artistas en el 
centro de la ciudad. 

Aplazamiento - 

 Moción hecha por el miembro de la Junta Claxton y secundada por el miembro de la Junta 
Michaels para levantar la sesión, todo a favor. Se levanta la sesión a las 18:44 horas. 
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